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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 

件

数 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 6年 5月 27日 

坂本隆文 2 

1.消防団長・副

団 長 の 退 職

金・報酬につ

いて 

西原村の消防団長は副団長 2 年団長 2 年の 4 年の任期

である。消防団員の退職金制度は 5 年単位である。こ

のことから退職金はない、また、年報酬はあるが、そ

れ以上の支出であると聞く このことについてどう思

うか。 

 
村長 

午前 10時 14分 

2.山西小学校正

門前の道につ

いて 

以前も山西小学校正門前の道がカーブで見えにくいと

質問をした。今回は工場が近くに出来るので正門前の

交通量が多くなるのではないかと懸念している。早急

に対策をしてほしい。  

 

村長 
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2 

令和 6年 5月 28日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前 8時 30分 

西口義充 3 

1.通学路等の安

全とその路面

対策について 

通勤車両による農道や集落内への通り抜けが頻発して

おり、そのことで重大な交通事故発生が今後懸念され

ている。村道通学路での安全性確保のため、ドライバ

ーへ法定速度を遵守させる対策として、路面を隆起さ

せる「ハンプ」やゾーン 30の取組み等を検討していく

考えはないか。 

 

村長 

2.管理職の手当 

てについて 

手当てについては、職責への対価として支給されるもの

であるが、課長職については、残業手当の支給はない。

そのことで管理職でない一般職員の方が残業手当があ

ることで逆に収入面で逆転する状況となっている。管

理職への一定の残業代等の対価的な報酬を考えていく

事はできないか。 

 

村長 

3.「ハラスメン 

ト」及び「カ 

スタマーハラ

スメント」に

関する条例等

の整備につい

て 

窓口対応等で「カスタマーハラスメント」をする顧客

が現れた際に安全配慮義務に基づき、職員を「カスハ

ラ」から守らなければならない。また「カスハラ」は、

一般住民からだけでなく議会議員から職員に対するパ

ワハラと併せて深刻な問題がある。将来的に被害を防

ぐための条例を制定することが必要ではないか。 

村長 
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3 

令和 6年 5月 28日 

桂悦朗 2 

1.空港アクセス

鉄道計画につ

いて 

①県は 2034年度末開業に向けて、審議会で出た意見も

参考にしながらルートの詳細を 2025年度中に決める方

針であるが、県から本村へ空港アクセス鉄道構想の説

明はあったのか。 

 

②大津町長は施政方針で、空港アクセス鉄道の中間付近 

に設けられる信号所を活用して駅を設置し、商業施設や 

住宅地を一体的に整備する開発構想を述べられた。本村 

住民にとっても生活利便性のいい中間駅設置は必要で 

あると思う。また駅へのアクセス道路計画も検討しなく 

てはならないのではないか。 

村長 

午前 9時 7分 

2.児童生徒の不

登校に対する

支援体制につ

いて 

①県内の小中学校・高校で 2022年度不登校児童生徒数

は過去 15年間で最も多かった。本村の不登校児童生徒

に対する自宅での学習環境はどのように整えている

か。また、保護者に対する支援体制はできているか。  

 

教育長 

②不登校で悩み苦しんでいた児童生徒が成人しても悩

み苦しんでいる人もいると思うが、自立支援体制はで

きているか。 村長 
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4 

令和 6年 5月 28日 

堀田直孝 2 

1.村内の農業用

水路の維持管

理について 

村内にある農業用水路は、各集落にある水利組合が管理 

している。俗にいう井出であるが、村内のどこの水路を 

見ても農業者高齢化、農業離れにより維持管理が困難 

になって来ている。今後、村として、多面的機能を有す 

る井出の維持を続けて行くうえでの支援等の方策はあ 

るのか。 
村長 

午前 9時 49分 

2.河原校区の道

路問題につい

て 

熊本地震以降、益城町では県道 28号線の 4車線化の整 

備が行われている。それに伴い延長線の河原校区の交通 

量次第に増えている。それに伴い村道田中・高遊線の 

利用者も増えている。しかし、この路線はヘアピンカー 

ブが多く、危険であるし、通過時間もそれなりに要して 

いる。また、河原校区活性化のために、以前計画されて 

いた河原団地付近から大塚牧場入口付近までの間に橋 

を架けることは出来ないか。また、村道 秋田原線の塔 

ノ原を県道 28号線のバイパスとして県に要望出来ない 

か。 

村長 
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5 

令和 6年 5月 28日 

尾崎幸穂 2 

1.本村の中学校

の制服につい

て 

熊本市が 2025年度より多様性を配慮した標準服を導入

するが、本村でも導入する考えはないか。 

 

教育長 

午前 10時 17分 

2.交通利便性へ

の取組につい

て 

本村では以前より重要な課題となっている公共交通の

利便性について、令和 5 年第２回の定例会でも質問を

したが法定協議会・地域公共交通会議などを設置しマ

スタープランを作成するとのことであったがどこまで

進んでいるのか。 

 村長 
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受領時刻 

受領 

番号 

6 

令和 6年 5月 28日 

髙本孝嗣 2 

1.「鳥子第 2 工

業 団 地 （ 仮

称）」について 

①進捗状況について 

 ・造成工事関係の状況 

 ・誘致先等の模索状況 

②工事関係車両等の配慮について 

 ・工事車両等の往来計画 
村長 

午前 10時 20分 

2.大切畑ダム周

辺整備につい

て 

①ダム湖堤防の使途計画 

 ・村としての意向 

   運動施設等の整備計画は 

 ・萌の里やキャンプ場等との広域計画 

   ダム湖利用計画や遊歩道計画は 

村長 
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受領 
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7 

令和 6年 5月 28日 

小城保弘 1 

1.西原村消防団

について 

①消防団の分団編成と班編成について 

 

②消防団の人員定数と年俸について 

 

③消防団の積載車と機械・器具について 

村長 

午前 11時 15分 

 


